



出張！減災教室

2月1日(木)午後、本校防災・減災教育の一環として、和歌山県から講師をお招きし「出張！減災教室」をおこないました。

当初は「地震体験車ごりょう君」にも来てもらい震度7の地震がどういうものか全校児童が体験した後、5,6年生が地震・津波についての基礎講座を受講する予定でしたが、雨天のため「地震体験車ごりょう君」での震度7の地震体験は中止となり、5,6年生対象の地震・津波の基礎講座のみの実施となりました。

「地震体験車ごりょう君」での震度7の地震体験は次年度までお預けです。

でも、本当の大地震はいつ襲ってくるかはわかりません。その時に全員が無事生き残れるよう知識と技能を身につけていくことは大切なことです。学校でも避難訓練をはじめ各種防災・減災教育は実施しますが、各家庭でも常日頃からの大災害発生への物心両面の備えを是非よろしくお願いします。



芋茶がゆと餅つきの集い

2月12日(月)、本校で芋茶がゆと餅つきの集い(糸我地区青少年育成会主催)が開催されました。本行事は昔の生活の苦労を体験することで今の生活の便利さについて考えるとともに、食べ物の大切さを知り、食料生産に携わっている人々に感謝の念を持つことを目標とし今回で26回目の開催となります。

今年も、本校児童達はもとより近隣小学校からも多くの児童が参加し、朝から育成会員さん達のサポートを受け、雪の残る近くの里山に薪を集めに行き、その薪を使って芋茶がゆを炊いたり餅つき体験をしました。また、芋茶がゆを食べるために必要な箸も児童達が竹を削って製作しました。そして、参加者全員で本校体育館で芋茶がゆといろいろな味の餅を食べ楽しいひとときを過ごしました。

来年も今年以上の多くの児童の参加を期待しています。



前期児童会役員決まる。

2月15日（木）、前期児童会役員選挙が行われ、下表の通り新しい児童会役員5名が決定しました。今回、児童会役員になった5名の皆さんは、今まで糸我小学校児童会が築き上げてきた良いところを引き継ぎつつ、新しいアイデアや工夫をどんどん取り入れ本校児童会活動を今までよりも充実、発展させていってください。

今まで半年間役員として頑張ってくれた5名の旧役員の皆さん、本当にありがとうございました。ご苦労様でした。

全校児童の皆さん、児童会活動は5人の役員さんの力だけでできるものではありません。全校児童81名が力を合わせて作り上げていくものです。新しい5名の役員さんにしっかり協力してあげてください。

会長	
副会長	
副会長	
書記	
書記	

（敬称略）



5，6年生邦楽鑑賞・体験会

2月22日（木）、音楽科の授業の一環として邦楽演奏グループ「織音（オリオン）」の方々に来校いただき、5，6年生を対象とした邦楽鑑賞・体験会を実施しました。

5，6年児童達は「花は咲く」「春の海」「校歌」「越天楽」の四曲の箏、尺八による演奏を鑑賞したり、箏の音に合わせて「越天楽」を歌ったり、箏、尺八の演奏を体験したりしました。今、我々は普段の生活の中で邦楽と接する機会はあまり多くありませんが、この日、児童達は我が国固有の楽器やその調べを満喫することができました。

児童達には今後、日本固有の文化に精通し、その上でバランス良い国際感覚を身につけた社会人に成長して行ってほしいと思います。



ペットボトル回収に係るお願い

平素は本校児童会のペットボトル回収にご協力いただきありがとうございます。最近回収されるペットボトルの中に飲み残し飲料が残っている未洗浄のペットボトルがちらほらと見かけられます。

ペットボトルは中を軽く洗浄の上、ラベルとキャップを外し回収に協力いただけますよう改めてお願いします。

